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Fiscalização  pelo  Poder
Público,  quanto  ao  rebaixamento  do
meiofio  das  calçadas  e  dá  outras
providências.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar a esta Casa que encaminhe ao Poder Executivo, Pedido de  Informação, para que comunique a esta
Casa, qual o procedimento adotado, quanto a fiscalização no rebaixamento do meiofio das calçadas (passeio
público), no município.

 
Tal pedido se faz necessário em razão de que, em alguns pontos da cidade, como no Rua Tristão
de  Oliveira,  no  bairro  Floresta  e  também  no  Centro  Comercial  da  Várzea  Grande,  utilizam  o
passeio público como estacionamento de veículos, desta forma o rebaixamento do meiofio das
calçadas estaria irregular.

 

_________________
Sérgio Broilo

Vereador  PMDB


